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RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 2 LAVORI PUBBLICI, 

AMBIENTE, TERRITORIO ED URBANISTICA del 21/03/2022 ALLE ORE 18.00 

 

 

Il giorno 21/03/2022 alle ore 18.00 presso la Sala Consiliare si è riunita la Commissione in oggetto. 
 

Sono presenti i membri della Commissione: 

 

Rossi Aurora 
 

Partecipano i consiglieri: Ghiribelli Monica. 
 

Partecipa l’arch. Pierguido Pini in qualità di Responsabile del Settore 3 Tecnico; 

 

Partecipano gli assessori Monica Aringhieri e Ilaria Duranti 

 

La Commissione è legalmente costituita ed il Presidente dà inizio ai lavori. 

Argomenti all’ordine del giorno: 

1. APPROVAZIONE SCHEMA DI CONVENZIONE TRA I COMUNI DI CASTELFRANCO DI 

SOTTO E SANTA CROCE SULL’ARNO PER LA PRESENTAZIONE DEL PROGETTO 

DENOMINATO “RIGENERAZIONE IN COMUNE: MOBILITÀ SOSTENIBILE TRA SPORT – 

LAVORO – COLLETTIVITÀ E DECORO URBANO” - ART. 1, COMMA 534 E SS., DELLA 

LEGGE DI BILANCIO 2022 (N. 234/2021). 

2. APPROVAZIONE SCHEMA DI CONVENZIONE FRA I COMUNI DI 

CASTELFIORENTINO, CASTELFRANCO DI SOTTO, FUCECCHIO, GAMBASSI TERME, 

MONTAIONE, SAN MINIATO E SANTA CROCE SULL'ARNO PER L'ESERCIZIO 

ASSOCIATO DELLE FUNZIONI IN MATERIA DI PROMOZIONE TURISTICA NONCHÉ 

MANUTENZIONE ORDINARIA DEI TRATTI DELLA VIA FRANCIGENA TOSCANA 

RICADENTI SUI LORO TERRITORI, SOTTO LA DENOMINAZIONE DI AGGREGAZIONE 

CENTRO SUD DELLA VIA FRANCIGENA TOSCANA. TRIENNIO 2022-2024. 

3. VARIE ED EVENTUALI. 

 

✓ L’assessore Duranti chiede di aprire i lavori partendo dal secondo punto all’o.d.g. e illustra, 

quindi, i contenuti dello schema di convenzione per la promozione e manutenzione della via 

francigena evidenziano che: 

- che si tratta sostanzialmente del rinnovo della precedente con limitate modifiche; 

- tutte le spese previste sono finanziate da un contributo della Regione Toscana; 

- Fucecchio è il Comune Capofila; 

✓ Sia Rossi, sia Ghiribelli chiedono che sia distribuito materiale informativo agli esercizi 

commerciali del territorio per dare maggiori informazioni ai cittadini; 

✓ il Responsabile del Settore 3, arch. Pini Pierguido, presenta alla Commissione lo schema di 

Convenzione con il Comune di Santa Croce per la partecipazione congiunta la bando per la mobilità 

sostenibile tramite carta territoriale che individua i vari interventi; 

✓ Prende la parola la Consigliera Rossi, per sottolineare che, per piazza Garibaldi, avrebbe preferito 

una soluzione più aderente all’attuale piazza; 
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✓ la Consigliera Ghiribelli fa presente che il costo della sistemazione della piazza è alto e chiede, 

inoltre, informazioni sugli interventi sull’isolato 8 e la situazione dello stesso; 

 

 ✓ Pini illustra la procedura intrapresa nel tempo dall’ufficio e gli interventi previsti sull’area; 

 

La seduta della commissione ha termine alle ore 20.15; 

 

 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 

Pierguido Pini 


